



Baumschutzver-Unordnung

Ein bitterer Abend für die Bürgergemeinschaft Herrsching und die grüne Fraktion: Der Gemeinderat beschloss am Montagabend, das Wort Verordnung im Zusammenhang mit Baumschutz zu begraben. Nach einer teilweise scharfen, mitunter konfusen Diskussion beschlossen CSU, FDP, SPD und die Grünen-Gemeinderäte Schiller und Welsch, das V-Wort aus dem gemeindlichen Sprachschatz zu streichen. Künftig diskutieren Bauausschuss und Vollversammlung nur über eine Grünplanungssatzung. Eine Baumschutzverordnung mit klaren Vorgaben und Schutzbestimmungen wird es also mit den aktuellen Mehrheiten im Gemeinderat nicht geben. Für die grüne Fraktion ist der Abend doppelt bitter: Sie musste sich von einem fundamental grünen Projekt verabschieden und zur Kenntnis nehmen, dass sie bei einigen wichtigen Themen völlig zerstritten ist. Zwei Gemeinderäte, die auf dem Grünen-Ticket in das Gremium eingezogen waren, gelten in ihrem Abstimmungsverhalten als volatil.

Category

1. Gemeinde

Date

13/12/2025

Date Created

19/03/2024